

# NOTICIAS

## Visita a la Provincia de Canadá



*“Elige la vida, para que vivas, tú y tu descendencia,  
amando a Yahvé tu Dios, escuchando su voz, viviendo unida a él”.*  
(Dt. 30, 19-20)

La hna. Monica Joseph RJM, Superiora general, y la hna. Alejandra Diaz RJM, Consejera de América, visitaron la Provincia de Canadá: las comunidades y obras en Perú, los días 5 al 12 de septiembre de 2018, y las comunidades y obras en Canadá, del 14 de octubre al 12 de noviembre de 2018. A partir del día 6 de noviembre se unió la hna. Nuria Cuadras RJM, Ecónoma general, para encontrarse con la Ecónoma provincial, y terminar juntas la Visita.

Ésta es la primera Visita oficial a la Provincia después de un largo proceso de unificación de las dos antiguas Provincias de Montreal y Quebec. Agradecemos a los Equipos de gobierno que se han implicado y puesto todo de sí para que la unión sea una realidad, gracias a cada una por sus aportaciones.

La Conferencia Provincial tuvo lugar el 11 de noviembre, en la Casa provincial de Levis, con la presencia de 84 hermanas. La hna. Mary Furuya RJM vino en representación de las religiosas que viven en Perú.

La Provincia está presente en 2 países: Canadá y Perú. En ambos, el carisma de Claudina, es una respuesta actual.

La llegada de Jesús-María a Canadá fue en el año 1855 y a Perú en 1991.



En Canadá, JM se encuentra en 2 provincias civiles: Quebec y Nouveau-Brunswick. Y tiene el sueño de ir a otras ciudades y provincias de Canadá.

En Perú, JM está presente en 2 ciudades: Lima y Arequipa.

## En la actualidad, hay:

12 Comunidades: 9 en Canadá y 3 en Perú.

115 religiosas de votos perpetuos: 5 peruanas, 1 mexicana y las demás canadienses.

1 religiosa peruana de votos temporales que hará su profesión perpetua el 25 de noviembre de 2018.

La edad media de la Provincia es de 80 años.

Hay 4 religiosas canadienses que se encuentran prestando servicio fuera de la Provincia: la hna. Claudette Lemyre RJM, en la Casa madre de Lyon y que forma parte de la Provincia. Las hermanas Pauline Madigan RJM, Anne Marie Paquet RJM, Margaret Quirion RJM forman parte de la Delegación de África. ¡Muchas gracias a ellas y a la Provincia por su generosidad!

Algo que caracteriza a esta Provincia es su espíritu misionero, que las impulsó a extender las fronteras de su Provincia fundando en Gabón y en Perú.

La hna. Françoise Barras RJM ha prestado algunos años el servicio de Maestra del Tercer año en Roma. Su sabiduría y acompañamiento espiritual ha ayudado a muchas religiosas.

La hna. Josée Therrien RJM es la responsable de UNANIMA en representación de nuestra Congregación y nos ayuda a estar informadas de los trabajos de UNANIMA y a ser más conscientes de nuestra participación.



Esta Provincia nos ha regalado una fiel hija de santa Claudina, nuestra querida Dina Bélanger. Ella es muy querida por las religiosas y por muchas personas que se acercan a los distintos Centros o Santuarios de Dina. Muchas hermanas trabajan para dar a conocer su vida y su mensaje.

Una buena noticia es que en Sillery habrá una Parroquia llamada “Bienaventurada Dina Bélanger”. La diócesis está en reestructuración, y van a crear una nueva parroquia de la unión de 3. Hicieron una consulta a sus fieles y eligieron el nombre de Dina.

Las religiosas agradecen a la hna. Lourdes Rossell RJM, postuladora de la causa de Dina, por su precioso trabajo. Juntas, demos gracias a Dios por todos los favores que se han recibido por intercesión de Dina y pidamos un milagro para su pronta canonización.

Imagen de B. Dina.  
Se encuentra en la capilla  
de Saint-Michell

## Su MISIÓN:

- 3 escuelas JM de nivel secundario: 2 en Canadá y 1 en Perú.
- 1 colegio con nivel Inicial, Primario y Secundario, pertenece a la diócesis, en Perú.
- 1 escuela de música en Levis (Canadá) para niños, jóvenes y adultos.
- La Casa de los niños en Saint-Roch. (Canadá)
- Presencia en el Colegio de Sillery. (Canadá)
- 1 centro de la fe, en Lamèque (Canadá) que incluye el Atelier Providence.
- Misión y presencia en parroquias: actividades de catequesis, consuelo, formación, liturgia, acompañamiento, visita a las familias, misioneros de la calle, promoción humana.
- La divulgación de la bienaventurada Dina Bélanger, dando a conocer su vida y acogiendo a peregrinos que se acercan a pedir gracias a Dios por su intercesión.
- Proyectos humanitarios y misioneros en diferentes países sobre todo en América Latina para grupos de jóvenes y grupos de adultos.
- El compromiso en favor de los refugiados.
- Trabajo con organizaciones y fundaciones para la búsqueda de financiamiento e implementación de Proyectos de ayuda en países más necesitados.

El 18 de junio de 2017 comenzó el Equipo de Gobierno por un periodo de 4 años. Sus miembros son:

Hna. Françoise Barras RJM  
Hna. Véronique Lacroix RJM  
Hna. Céline Latulippe RJM  
Hna. Diane Fortier RJM  
Hna. Josée Therrien RJM  
Hna. Robéa Duguay RJM

Superiora Provincial  
Consejera, reemplazante de la Superiora provincial  
Consejera, Ecónoma  
Consejera  
Consejera  
Oficial, Superiora de la Delegación de Perú

Nuestra Señora de la Visitación, mensajera de la Buena Noticia, abre nuestros corazones para que, llenas de alegría y esperanza, nos pongamos en camino al encuentro de nuestras hermanas y hermanos, como lo hacía Santa Claudina. Amén.



A partir de algunas imágenes, intentaremos compartir algunos aspectos de su vida y misión.

# En Perú...



Con alumnos



Comunidades



Nueva escuela en Arequipa





Con AFJM



Con hnos. del Sagrado Corazón



Con docentes

# En Canadá...



Con Alumnos



Para los demás...



Momentos comunitarios

Dina Bélanger



Con AFJM



Con los amigos de la calle



Juntas, en el cierre de la visita

